



Club Office
京都YMCA本館
〒604 中京区三条柳馬場角
TEL(075)231-4388

THE SERVICE CLUB TO THE Y.M.C.A.
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB
THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO WEST
BAMBOO

11
No.501
2021年11月号

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

標 語

国際会長 Kim Sang-chae (韓国)
主題 世界とともにワイズメン
Y's Men with the World
スローガン 愛と尊厳で世界を癒そう
Heal the World with Love & Dignity
アジア太平洋地域会長 大野 勉 (神戸ポート)
主題 100年を越えて変革しよう
Make a difference beyond the 100th
スローガン 健康第一 ! Be healthy !
西日本区理事 新山 兼司 (京都トップス)
主題 Challenges for the future 未来への挑戦
副題 羽ばたこう ! 2022年ワイズ100周年に向かって !
京都部部長 中村隆司(京都ウェル)
主題 「人生は一度きりPart 2」
ワイズライフで人生を謳歌しましょう !

西日本区強調月間

ASM YMCAサービス

クラブメンバーとYMCAスタッフの相互理解と親睦を深めましょう。そして目的をひとつにしましょう。
河口裕亮 Y・サユース事業主任 (彦根シャトークラブ)

今月の聖句

<聖句>求めなさい。そうすれば、与えられる。
探しなさい。そうすれば、見つかる。
門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。
マタイによる福音書 7章 7節
<解説>社会活動も新しい日常に向かって動き出しました。
我々も積極的にポジティブに仕事もワイズ運動も社会が必要とすることを求めて進んでいきましょう。
担当主事 阿部和博

第42代

会長主題

白輪公輪

～ 素直なこころで荒野を耕す ～

会 長 福田 英生

副会長 澤田 長利

書 記 市橋 清太郎・河合 久美子

会 計 金澤 典子

巻頭

Y・サユース委員長 安田 繁治

コロナの影響と実態（建築業界）



当初はコロナ禍の影響もあり、私(建築業界)は一時仕事は、やはり激減しました。(これは他業種の方達も同じだと思いますが)と言うのもこの業界は一物件の工事(新築・リフォーム工事)が発生すると、少なくとも3~10業者、人員として10~20人前後の職方が出入りすることになり、施主様側からすれば当然密にもなり感染の危険性もあるとの、思いがあつても自粛されることがありました。

又、メーカーの商品も海外生産（部品）が届かず欠品が続出していて、中々工事完了・引き渡しが出来ない状態でした。昨年後半からはこの問題も徐々に解決され、この間に弊社は助成金や補助金等の申請をしておりました。

今年になり世間がコロナ禍と言う言葉に、少し慣れてきたように見えてきたあたりから、やはり仕事の受注も徐々に増えていき、まだまだ予断は許しませんが、感染・密に注意しアルコール除菌・マスク着用し日々精進しております。

又、今年後半には半導体の欠品の影響と、WOODS HOCK(ロシア・中国産の木材輸入が激減)が影響し材料の値上げ、納期不明状態になり建築業界はダブルパンチで、この影響は施主様にまでご迷惑をかけている状態になっています。

コロナの影響は様々な業界にも及びいつになれば普段の生活がとり戻せるのか不明ですが、各々が気をつけて仕事をしていくしかないですね。

第42期ブリテン委員会製作テーマ

「友と共にある今を伝えるために」

ポテト配達ワーク 丸進運輸

10月17日(日)

EMC委員 安平 和史

10月17日（日）AM8:00より久御山町の丸進運輸さんでポテトワークスタート。数年前よりワーク場所として使わせて頂いている丸進運輸さんは、加藤ワイズのご尽力で、十勝からの京都までの格安で運送をお願いしている田中運送さんと共にご紹介いただき、毎年快適にワークをすることができます。

今回も京都クラブさん、東稜クラブさん、トップスクラブさん、そしてウエストの合同ワーク。ウエストはメンバー11名の参加。配達トラックに積み込みも、皆さんで楽しくワイワイと楽しく交流しながらワークもでき、ウエストのルーキー！野々口ファンド委員長の的確な指示の下、効率よくスムーズなワークを行うことができました。野々口ファンド委員長！準備や手配に大変だったと思いますが、無事にワークも終わり良かったですね！！

今年のポテトワークの内訳！ワイズポテト10kg 417箱（贈答品含む）、5kg 69箱、三種 205箱、玉ねぎ 43箱、かぼちゃ 52箱、合計786箱。メンバーも着々と増えています！来年は今年の数量を上回るように、みなさん頑張りましょう！！お疲れ様でした。



京都部国際・交流事業懇談

10月22日(金)

外部書記 河合 久美子

10月22日（金）ホテルエミオン京都にて、京都部国際・交流懇談会が開催されました。

緊急事態宣言もようど解除され、アジア・太平洋地域から森田EF事業主任、西日本区から新山理事、的場事務局長、深谷国際・交流事業主任にご臨席いただき、京都部各クラブから国際・交流委員長をはじめとするメンバーが参加し、総勢50名近くの熱気あふれる会となりました。ウエストからは10名が参加、輩出する牧野万里子国際・交流事業主査の応援として受付等のお手伝いをさせていただきました。

牧野主査の司会により懇談会が進行され、事前に行われた国際・交流事業に関するアンケートに基づき、京都、パレス、ウエスト、ウイングの各クラブからIBC・DBC活動について、ファンド部門では、キャピタルクラブから最近のファンダ活動の報告が行われました。ウエストクラブからは角谷交流委員長より、ペンタゴンの現況や、台北DTとの英訳ブリテンを通じた交流状況等について報告が行われました。

多くのクラブでIBC・DBCの新規締結に意欲的で検討中というお話、またウイングクラブでは、締結されているIBC・DBC先は全て、YMCAを通じて紹介してもらわれたというお話が特に印象的でした。また、国際で進められている新しい取り組み「I GO」についても深谷主任から説明が行われました。

懇談会終了後、同ホテル内「一寸法師」にて懇親会が行われ、美味しい焼肉をいただきながら、クラブの垣根を越えた久しぶりのリアルな交流を楽しませていただきました。

出席者：牧野主査、澤田、角谷、中野、市橋、安田、岩本、桂、安平、河合



第二例会(部長公式訪問) 東急ホテル

10月28日(木)

岩本 敬子

10月28日(木) 19時よりの部長公式訪問例会が京都東急ホテルにて3ヶ月ぶりに開催されました。しかも記念すべき900回目の例会です。お酒提供の為、京都部4名のスピーチから始まりました。26代中村隆司京都部部長は、まず、ワイスを存分楽しむようメンバーに呼びかけ、今期事業計画の中でも11月7日ワイスデーと4月17日に変更となつた京都部会は、必ず実行したいと熱く語っていました。続いて、メンバーで、ネットである中村典子メネット事業主査より、ヘアードネーションについて、お話しがありました。ロングは募集中との事でした。(詳細は京都部HPトップ参照) 続いて、近藤敦无PR委員長より仕事内容の説明や京都YのYouTube登録と京都部HPの閲覧等のお願いがありました。そして、牧野万里子国際交流事業主査は、新たに始まったインターンショップ制度 I G O (アイゴー) の説明がありました。(詳細は京都部HP主査報告8月を参照)

20時からは食事懇談タイムとなり、松田博一京都部書記よりワイスデーのアピール。ゲストの小林稔氏は、名刺交換等メンバーと交流し楽しまれてたと思います。

ニコニコでは塚本ワイスが一人一人に一言を頂き52,440円が集まりました。この献金は900回例会記念にEF献金として西日本区に送金致します。そして無事例会が閉会しました。まだまだコロナの影響があるかと思いますが、今後通常例会が開催されることを切に願いたいです。



役員会兼第一例会(京都YMCA+ZOOM) 10月14日(木)

ブリテン委員会

2021年10月14日(木)京都YMCAとZOOMハイブリッド形式にて役員会兼第一例会が行われました。



10月役員会次期福田期役員会(議事録)

河合書記

報告事項

- 9/12第2回京都部評議の報告
京都部会延期決定、CSチャリティーボウリングの実施・日程の決定など
- 9/26サバエキャンプ場閉所式の報告
74年の歴史に幕
- 9月第二例会zoom開催の報告
小グループに分けたディスカッションの時間が好評だった
- 10/17ポテト配達ワークについて
12名参加予定、8時集合、768箱、午前中に完了した。
- 10/28部長公式訪問例会について
900回記念なのでアルコールを出す。部長・京都部役員のスピーチ中は飲酒禁止。ドレスコードはダークスuitsに準ずるもので。ウエストネクタイ・リボンを着用のこと。
- 11/7ワイスデー(在舞鶴)について ビブスクラブで購入15枚 詳細はメーリングで配信のとおり
- 11/14リトセンオータムフェスタについて
第一回実行委員会に安田委員長、角田副で参加してきた。入場制限で最大170名。運営協力費の拠出の要請あり(約5万円)。10/25に2回目の実行委員会がある。
- 11月みやこふれあい祭の中止のお知らせ
- ワイスソングCD製作PTの進捗報告
2曲パッケージの予定資金は企業協賛とクラウドファンディング予定
- 台北DTクラブとのzoom交流会の計画について
十勝クラブも含めトライアングルで実施計画。台北DTが企画を行い、決定次第連絡する。
- 40周年会計報告
メーリングで配信の通り。ユニフォームやワインの残数の確認、会計報告書と残高の一一致を確認して完了とする。
- 西日本区よりIT環境等のアンケートのお願い
メンバー個々の回答が必要なものはWebで回答できるサイトを作るのでそれで回答をお願いします。
- 西日本区よりEMCに便利なツール配信の案内
メーリングで配信していますので、見てください。
- その他 委員会報告など
YSA、オータムフェスタの件で打ち合わせあり

協議事項

- 立山ワイスの広義会員移行の申請について→議案へ
市橋書記
- 次期京都部PR委員長の輩出依頼について
佐治ワイスと市橋ワイスの推薦がメンバーよりあったが市橋ワイスが辞退した。佐治ワイスを推举する旨、議案に提出
- 例会900回を記念してEF献金の検討について
10月第二例会がそれに当る。二コニコを全額EF献金に充てるので、全員強力してほしい。

吉川ドライバー委員長

他クラブ関係

- 他部部会案内11/20瀬戸山陰部、1/29西中国、2/19中西部、2/27阪和部、5/未定びわこ部
- 六甲部部会報告 参加者なし

河合書記

YMCA関係

- 10/22京都部交流事業懇談会のお知らせ

- 11月国際街頭募金について
基本中止。京都YMCAの前で小規模で実施される。

京都部関係

- 10/22京都部交流事業懇談会のお知らせ
- 交流事業主査活動報告
- 京都部監事活動報告
- 11/26京都部EMC事業懇談会のお知らせ
- 2023-24次期京都部部長立候補受付のお知らせ

牧野主査

牧野主査

島田京都部監事

河合書記

河合書記

その他

- 西日本区次期EMC主任活動報告 11/27・28ホテルブライトンで次期研修会
- ワイス将来構想委員会活動報告 西日本改革提言、31名から69件77分類あり

森田委員長

<2021年7月役員会議案書>

- 議案1 立山ワイスの正会員から広義会員への移行を承認する。ただし、西日本区規定において移行を認められるのは年度単位の為、2022年6月まではクラブ内の広義会員と同等の扱いとする。
- 議案2 次期京都部石倉部長からの要請に応じ、当クラブから佐治幹生ワイスを京都部PR委員長に推薦する。
- 議案3 900回例会を記念してEF献金を行う。資金は10月第二例会の二コニコから拠出する。

以上全て承認

YMCAニュース11月号(2021年10月31日作成)

1. YMCA国際協力募金

お預かりする募金は、新型コロナウィルスによって、貧困層がより困難な状況になっている地域の生活支援をしているインド・ランチYMCA(京都YMCAとブラザー関係)などの支援に用いられます。

<募金の方法>

- YMCA各フロア受付
- 口座振込 郵便振替 01050-7-19132
京都YMCA奉仕活動基金
通信欄に「国際協力募金」とお書きください。



2. オータムフェスタ

自然あふれる環境の中、秋の一日を楽しみましょう。

秋の魅力と味覚が満載。

感染対策を徹底します。ぜひご参加ください。

日 時： 11月14日（日） 11:00～14:00

場 所： 京都YMCAリトリートセンター

お問い合わせ： リトリートセンター事務局

(TEL)075-255-4709 (当日のみ：0774-24-3838)

特集企画～「友と共にある今を伝えるために」～ 【42期ブリテン委員会探訪9月号企画『聞いてみました！！』】

11月号企画「聞いてみました！！」

「あなたが命名した子供たち、自社の屋号、

ペットの名前、ご自身の名前の由来」

インタビュアー：ブリテン委員会 桂厚子ワイス



佐治幹生ワイス



息子の命名は、最初は、北斗の拳が好きすぎて、男ならケンシロウ・女ならユリアを考えていましたが、実際子供が産まれ、申請する時に再考し、字画なども考え昇磨と命名しました。

意図としましては、器用になんでもこなせるのも素敵な事ですが、自分のこれ！と言ったものを極めてもらいたく、昇る為には、磨き続けると言った願いで付けました。

屋号は、仕事柄考える事は、なかったです。

林茂ワイス



長男、一茂(カズシゲ) 長女、優美(スグミ) 次女、優華(ユウカ)です。

元々朝鮮、韓国人は昔から親の名前の一文字を子供につけると言う風習？習わし？か解らないのですが、そういう事があるらしいです(眞偽は不明ですが親からそう聞きました)。それとおじいさんが命名すると言うこともあるようで、私の父親が考えました。本当は長男に全然違う名前を考えていたのですが、早くに結婚し親孝行の意味もあるかと思いそれに従った次第です。(長女の名前は嫁の一文字が入っています。しかし、次女の名前は父親の本名の名前が入っていますのでどうかなとは思いますが。)

ペットの名前についてですが、チワワを飼っていたのですが、9月20日に亡くなりました。名前は単純に小さかったのでチビでした。(その前の犬はホアでした。最初はアホな犬だと思ったので、その名前にしましたが賢かったです。)

安田繁治ワイス



我が家ペット遍歴 愛犬（すず）について！

かれこれ20数年前になりますが、父親が他界し当時私と母親と暮らしていました。母親の癒しと私の遊び相手の一つとしてペット（仔犬と決めていました）を飼うことにしました。どの犬種にするかと思っていた時、わたしが高校生の時に流行ったバイクの一種にホンダダックス（DAX）があり、テレビ宣伝にもダックスフンドにヘルメットをかぶせて、後席に乗っているのが印象に残り、何となく胴長短足のこの犬種に思いを寄せて、知り合いが勤務していたペットショップにて購入しました。

先代の名前がキン太郎で（男の子）大・小便（特にマーキング）のしつけに苦労しました、が私の留守中に母親がおやつを常時与えていたので（後で発覚）効果はほぼなく、ある面白気ままに育つてしまいました。散歩・旅行にも行き楽しい時期をすごしました、でも時が過ぎ15歳8ヶ月で犬生を終えました。私も（メネットも）ペットロスになり没後3ヶ月後には、何気にペットショップ廻りをして、キン太郎に似たダックスを探していました。ある日曜日に行ったペットショップに、そっくりな（女の子）のを見つけ即取り置きをお願いして、一週間後には我が家の一員っていました。

名前の由来はキン太郎（金）のあとなので銀、銅と考えマテリアルのスズと鈴を兼ねて女優の広瀬すずさんの様に、可愛くて優しくなって欲しいとの願いで命名しました。大変な親バカですいません！今年で3歳になり益々元気で、孫と遊んでいる様な気分で日々過ごしています。



島田博司ワイズ



長女：美咲 長男：潤也 次男：将也 長女・長男共バンカー 次男は今年から工務店勤め

美咲は3月生まれで、美しく咲く花のようにとの願いを込めて命名。潤也は呼び名の響き重視。何事にも潤（うるお）う也（なり）と命名。将也は兄弟で（也）をつけたかったのと、これまた響き重視でよう也とつけたかったのですが、当時5歳の長女がりょう也を号泣しながら猛反対。結果第二候補の将也に落ち着きました。なぜ猛反対したのかは未だに不明。

後付けですが、潤と将で王将。餃子と違う方ね。

中野かおるワイズ



自分の名前について

風薫る5月のような日に生まれたそうで、颯爽と生きる子になるようにということでした。

由来でいくと薫でしたが、祖母が男と間違われるのには不便だ、母の名前が平仮名、ということで、平仮名のかおるになりました。

ちなみに妹も平仮名です。

野田泰伸ワイズ



男三兄弟で二男の私は、女三姉妹の二女、現在のメネットと長い交際期間を経て結婚しました。

そして、はじめての赤ちゃんを授かり、無事安産にて女の子が生まれました。私の両親は命名の際は占いを信じて、名前の画数を重んじ、私の名前「泰伸」も占ってもらったそうです。その名残で初孫も父の知人に名前の画数を占っていただき、「絢子」に決めました。現在は二児の母親で、忙しく過ごしております。

次に長男は出産直後、病院の先生からこの子はダウン症候群という染色体異常症だと告げられ、また心内膜欠損症という心臓病も併発しているので、長くは生きられないかもしれませんと言われました。少しでも長く生きられるよう、早く名前を付けないと、という思いで、今回も名前の画数を占っていただき、「和弘」に命名しました。和弘は小学校低学年の頃、心臓の大手術をして元気になり、スペシャルオリンピックの世界大会に出場するなど、ウエストクラブの皆さんにも応援いただきました。現在はみやこ作業所のグループホームで元気に過ごしております。

そして3人目の赤ちゃんを授かり、なんとか健康で生まれてくるようにと祈るような思いでの出産でした。おかげさまで無事二男が生まれて、名前の画数を占っていただきました。3人ともですがいくつかの名前からの選択で、「泰三」と「耕三」のどちらかの選択でした。野原や田畠をくじけずに再三耕すという力強い人間に育ってほしいと「耕三」に命名しました。現在、耕三はレストラン経営でオーナーシェフと一児のパパとして奮闘中です。

写真はおじいちゃんと行ったひらかたパークの菊人形で作ったテレフォンカードで、今も大切に持ち歩いております。

もうひとつ、一押しのお店ですが、美山町の「ことむすび」というおにぎり屋さん(南丹市美山町宮脇篠田36番)で、オーナーは京都Y.M.C.Aのリーダー経験があります。美山へ嫁いで子育てとおにぎり屋さんの営業に奮闘中です。美山の食材を使つたいろんな種類のおにぎりをその場で作ってもらえます。美山へ行く際は必ず寄っておにぎりを買ってください。

角谷多喜治ワイズ



長男の遙喜（はるき）…ウエストクラブに入会する約1年前位だったでしょうか…。初めての子供でどんな名前にしようか？と悩みながら本屋に行った時に「○△ はるき」氏の本を見て「遙かなる喜び」という当時の気持ちを表現する言葉で名前をつけました！

長女の穂夏（ほなつ）…最初は読みが「ほのか」とするつもりで、進んでおりましたが「妻からの鶴の一言」で「ほなつ」にしよ！で決まりました。母は強し。



TELEPHONE CARD 50

編集後記

ワイズの醍醐味である交流

国際交流事業懇談会＆懇親会参加で久しぶりに息を吹き返えした思いです。他クラブの交流報告をお聞きし我がウェストの交流を角谷交流委員長から発表していただき、人間として大事なものは触れ合う心、共有する空気感が大事だと感じられました、また懇親会の焼肉で他クラブとの交流で得たのも、同席になったトップスクラブの会長、トップス若手のメンバーとの交流も非常に楽しく、今度お互いの例会に参加しようという心のこもった交流ができたことなどワイズの醍醐味を味わいました。規制緩和されたこれからは、来季に向けての構想を考えなくてはとの思いになりました、まずは次々期の会長を決めていかなくてはなりません、そして忘年会の日時場所決め、これから年末に向けての次期への準備がスタートします、皆様よろしくお願ひいたします。

副会長 澤田長利



Happy Birthday

中原 一晃(11/9)
島田 由美子(11/13)
野々口 敬祐(11/18)

Happy Anniversary

立山 隆一・益子(11/9)
大西 光子・洋(11/11)
野田 泰伸・君子(11/14)

2021年11月スケジュール				
4日	木	三役会	19:00	三条Y
7日	日	ワイズデー	10:00	舞鶴
11日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y
14日	日	リトセンオータムフェスタ	後報	リトセン
25日	木	EMC例会	19:00	東急
未定		みやこふれあいまつり		

2021年12月スケジュール				
2日	木	三役会	19:00	三条Y
9日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y
11日	土	みかんファンド	後報	後報
18日	土	クリスマス例会	18:00	東急
未定		ウエスト忘年会		

メンバー数	第一例会(役員会)		第二例会		ニコニコ		ファンド	
会 員 37名	メ ン 23名	メ ン	27名	前月累計	7000円	前月累計	16600円	
広義・功労 5名	広義・功労 2名	広義・功労	2名	第二例会	52440円	ポテト	415977円	
特別メット 1名	メネット	名	3名	累 計	59,440円	合計	432,577円	
合 計 43名	コメット	名	名	豪雨震災募金				
9月出席率67.6% メイクアップ含む	ゲ ス ト	名	1名					
10月出席率81.1 %	ビ ジ タ ー	名	4名	前月累計	0円			
		ビ ジ タ ー		10月	0円			
	合 計 25名	合 計	37名	合 計	0円			